
••17VALDISIEVEMARTEDÌ 23 NOVEMBRE 2010

DICOMANO | LONDA | PELAGO | PONTASSIEVE | RUFINA | SAN GODENZO

ANCORA TUTTO è incerto. Il ‘tavolo’ in Re-
gione sul futuro della Brunelleschi - che si è
tenuto lo scorso venerdì - non ha dato indica-
zioni precise circa gli sviluppi della vicenda. Il
fatto che il Gruppo Margheri - titolare
dell’azienda di ceramiche della Valdisieve - ab-
bia nominato un nuovo Consiglio d’Ammini-
strazione potrebbe lasciare qualche speranza.
Ma di sicuro e definito non c’è ancora niente.
Salvo, naturalmente, l’angoscia di quaranta la-
voratori e delle loro famiglie. Per i consiglieri

provinciali Pdl Massimo Lensi e Samuele Bal-
dini, quantomeno “ora ci potrebbe essere la no-
mina di un nuovo referente autorizzato alle
trattative. Prendiamo comunque atto - dicono
ancora Lensi e Baldini - che non sono emerse
novità importanti dall’ultimo incontro istitu-
zionale”. I due esponenti Pdl chiederanno con-
to alla Provincia, nell’ambito della prossima se-
duta di Consiglio, del lavoro in corso per tenta-
re di salvare la Brunelleschi. Stesse domande,
in sostanza, che porrà anche Stefano Prosperi,

consigliere provinciale Pd. Alla luce delle novi-
tà sulla vicenda, Prosperi chiede infatti alla
Giunta provinciale “quali azioni intende intra-
prendere, nell’ambito delle proprie competen-
ze, per la risoluzione della vicenda, per mante-
nere viva questa storica realtà produttiva e di
grande qualità presente sul territorio fiorenti-
no, nonché le garanzie ai dipendenti dello sta-
bilimento per un futuro di lavoro”.

Leonardo Bartoletti

di RICCARDO BENVENUTI

E’ PROPRIO VERO che l’unione
fa la forza: lo conferma la vicenda
dell’asfaltatura della strada che da
Turicchi (comune di Rufina) por-
ta alla frazione londese de “La Ra-
ta.
Un intervento - lungo 2100 metri
per un costo totale di circa 70.000
euro- alla cui realizzazione hanno
contribuito comuni, comunità
montana e cittadini.
La decisione della partecipazione
dei cittadini ai costi è avvenuta du-
rante un’assemblea pubblica, orga-
nizzata qualche mese fa ed alla qua-
le erano presenti la gran parte dei
residenti e non residenti, ma pro-
prietari di seconde case.
A loro il sindaco di Londa Alean-
dro Murras spiegò che, visto la si-
tuazione di cassa del comune, non
sarebbe stato possibile asfaltare in-
teramente il tratto. Nella serata un
cittadino manifestò la propria di-
sponibilità a contribuire alle spe-
se: lo hanno seguito altre 67 fami-
glie – ognuna delle quali ha contri-
buito con 250 euro- arrivando alla

cifra di 16.000 euro, che sommata
ai 30.000 stanziati dalla Comunità
Montana Montagna Fiorentina
(all’interno dei contributi per la si-
stemazione delle strade per le pic-
cole località montane) ed ai 24.000
del comune di Londa e l’aiuto di

mezzi e tecnici del comune di Pon-
tassieve, ha permesso di asfaltare
tutta la strada. Al termine dei lavo-
ri l’inaugurazione con il sindaco
Murras e il vice Tacconi ospiti
d’onore.
“La sicurezza stradale dei cittadi-

ni, spiega Murras, è uno degli
obiettivi prioritari dell’ammini-
strazione: pertanto non posso che
ringraziare i cittadini de “La Ra-
ta” per il loro contributo e per l’im-
portanza della loro decisione di
contribuire alla realizzazione
dell’opera.
In caso contrario purtroppo sarem-
mo stati, per mancanza di finanzia-
menti, solamente in grado di rea-
lizzare la strada a pezzi, iniziando
da quelli più dissestati.. Con il con-
tributo dei cittadini, con quello
della Comunità Montana e con
l’aiuto dell’Amministrazione Co-
munale di Pontassieve, continua il
sindaco, che, in un ottica di colla-
borazione e sussidiarietà con i co-
muni più piccoli, ci ha messo a di-
sposizione i suoi operai e i suoi
macchinari, è stato possibile realiz-
zare un’opera molto importante
per la sicurezza della nostra comu-
nità.
Giunga – ha poi concluso Murras -
da parte dell’amministrazione co-
munale un sentito ringraziamento
a tutti coloro che hanno collabora-
to”.

PONTASSIEVE NOMINATO NEL FRATTEMPO UN NUOVO CONSIGLIO D’AMMINISTAZIONE

Prosegue il tentativo di salvare le «ceramiche Brunelleschi»

Ogni famigliasi tassa(250euro)
per farasfaltare laviadellaRata
Il Comune di Londa non aveva abbastanza soldi. Il sindaco ringrazia

SARÀ un vero e proprio
‘tour’,. Il sindaco di
Pelago, Renzo Zuchini, da
ieri a venerdì prossimo si
sposta in tutto il territorio
per parlare del bilancio.
Sono partiti da San
Francesco gli incontri
durante i quali
l’Amministrazione
comunale illustra i
contenuti del Bilancio
preventivo per il 2011. Ad
accogliere i cittadini, oltre
al sindaco Zucchini,
anche gli esponenti della
Giunta, che illustrano le
scelte e le strategie del
documento . Il calendario
degli incontri, dopo la
prima tappa di ieri sera,
prevede la Sala Consiglio
Comunale di Pelago
(questa sera), il Circolo
Arci di Diacceto
(domani), quello di
Borselli (giovedì) e -
l’ultimo della settimana -
il circolo di Paterno
(venerdì). L’ultimo
incontro fissato per la
prossima settimana:
mercoledì primo
dicembre, al circolo delle
Palaie. Tutti gli incontri
inizieranno alle 21.

Bart

INAUGURAZIONE
Alessandro Murras taglia il nastro al termine dei lavori

Rufina, bimbi
in biblioteca

CERAMICHE
Operai durante una protesta

PELAGO
Il sindacoparla

del bilancio: tutti
gli appuntamenti

CONTINUANO a Rufina gli
appuntamenti per i più piccoli.
Oggi, alle 16,30 alla Biblioteca
Nazionale di Piazza Trieste, il
secondo appuntamento di ‘Nati
per leggere’, la rassegna sulla
buona lettura rivolta ai bambini
in età prescolare di 4 e 5 anni.

GLI INCONTRI, curati da Ma-
riella Cappelli, Pina Angelini e
dall’assessorato comunale alla
cultura, permetteranno ai picco-
li di raccontare, giocare ed esplo-
rare con l’aiuto e il supporto dei
libri.
La partecipazione è gratuita.
I prossimi incontri si svolgeran-
no sempre alle 16,30 il 30 no-
vembre, il 7 e il 14 dicembre.


